

Kapolda Sulsel Pimpin Rapat Koordinasi Lintas Sektor dalam Rangka Operasi Lilin 2024

Jamaluddin, M.M. - MAROS.PUBLIKMERDEKA.COM

Dec 18, 2024 - 20:17



Bhayangkara

MAKASSAR - Kapolda Sulawesi Selatan, Irjen Pol. Yudhiawan, S.H., S.I.K., M.H., M.Si., memimpin Rapat Koordinasi Lintas Sektor terkait kesiapan Operasi Lilin 2024 dalam rangka pengamanan Natal 2024 dan Tahun Baru 2025. Rapat

yang berlangsung di Hotel Harper, Makassar, pada Rabu (18/12/2024).

Dalam arahannya, Kapolda Sulsel menekankan pentingnya sinergi dan kolaborasi antarinstansi guna memastikan perayaan Natal dan Tahun Baru berjalan aman dan kondusif. “Kita harus melaksanakan pengamanan semaksimal mungkin dengan mengutamakan sinergi, kolaborasi, dan komunikasi untuk mencegah potensi gangguan Kamtibmas,” ujar Kapolda.

Dalam rapat tersebut, Kapolda Sulsel juga meminta jajarannya untuk mengantisipasi berbagai potensi gangguan, seperti ketidakpuasan pasca keputusan Mahkamah Konstitusi, peristiwa teror, balapan liar, tawuran, penyalahgunaan petasan, dan peredaran narkoba. Selain itu, langkah antisipasi menghadapi potensi bencana alam akibat curah hujan tinggi juga ditekankan, dengan penyediaan posko bencana dan koordinasi dengan tim SAR.

Untuk memastikan keamanan selama mudik, Kapolda menyampaikan pentingnya tes urine bagi pengemudi bus, yang akan dilakukan bekerja sama dengan Direktorat Narkoba dan BNN. Pengamanan ketat juga akan diterapkan di lokasi strategis seperti gereja besar dengan pemeriksaan untuk mendeteksi bahan peledak.

Dalam pengamanan digital, Kapolda memerintahkan tim Humas dan Siber Ditkrimsus untuk melakukan patroli siber guna mengantisipasi penyebaran berita hoaks dan meredam potensi gangguan melalui media sosial.

Rapat koordinasi ini dihadiri oleh sejumlah pejabat daerah dan lintas sektor, termasuk Asisten II Provinsi Sulsel, Kapoksahli Kodam XIV Hasanuddin, Ketua MPH PGIW Sulsel, Kepala Dinas Perhubungan Sulsel, Kasyahbandar Makassar, Kepala BMKG Wilayah IV Makassar, dan jajaran Forkopimda Provinsi Sulsel.

Hadir juga Wakapolda Sulsel, Para PJU Polda Sulsel, Para Kapolres Jajaran Polda Sulsel, Para Kabag Ops Polres Jajaran Polda Sulsel, Para Kasat Reskrim Polres Jajaran Polda Sulsel, Para Kasat Intel Polres Jajaran Polda Sulsel.

Melalui semangat kebersamaan dan gotong-royong, Kapolda Sulsel mengajak seluruh pihak untuk bekerja keras dan berkoordinasi dalam menjaga keamanan selama perayaan Natal 2024 dan Tahun Baru 2025. “Mari kita wujudkan Operasi Lilin 2024 ini dengan semangat kebersamaan, sehingga masyarakat Sulawesi Selatan dapat merayakan momen ini dengan aman dan damai,” tutup Kapolda. (*)